## Événements

MARDI 8 MAI 2012

## COMMÉMORATION DE LA FIN DE LA DEUXIÈME GUERRE MONDIALE EN EUROPE

Le mardi 8 mai, le parlement fédéral a organisé une journée axée sur la commémoration. Quelque 170 jeunes et 180 (proches d') anciens combattants y ont participé.

Le matin, la cérémonie officielle s'est tenue au monument du Soldat inconnu. Les jeunes ont pu y déposer des fleurs ou y lire un texte.

Dans l'après-midi, le film « Larmes noires » a été projeté dans l'hémicycle. Ce film traite de la vie de l'artiste peintre résistant Wilchar, mobilisé en 1939 et emprisonné dans le camp de Breendonk.

Ce film fut suivi d'un débat animé entre jeunes et moins jeunes.

Tout au long de la journée, les invités ont par ailleurs eu l'occasion de visiter deux expositions marquantes : l'exposition « Déportation et génocide » sur les horreurs du régime nazi et une exposition de croquis et d'aquarelles de Jacques Ochs et de Wilchar sur la vie dans le camp du Fort de Breendonk.





